

## ■ ÉCOLE

### « Ce ne sont pas les enseignants qui ont choisi »

**Le Snu-ipp communique.** Dès l'annonce du **mardi 7 octobre** libéré, le SNUipp-FSU, syndicat majoritaire dans le département et l'académie, est intervenu auprès de la rectrice pour faire modifier cette date, qui, rappelons-le, ne convient à personne. Organiser cette consultation un mercredi matin aurait évité de nombreux problèmes. L'organiser un mercredi après-midi était tout aussi possible pour les enseignants, quoique l'on puisse entendre ou lire. Les enseignants de l'académie ont été mis devant le fait accompli et ont été obligés d'annoncer la nouvelle aux parents et aux municipalités. N'oublions pas qu'ils sont aussi souvent parents d'élèves et se retrouvent embarrassés pour la garde de leurs enfants. Le SNUipp-FSU 66 dénonce cette décision et regrette que le dialogue social, pourtant prôné rue de Grenelle, ne trouve pas écho à Montpellier.